
令和元年 12月 25日

1銃00～ 於 菊屋

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 199回会議

■代表挨拶 (柴日代表)

■活動経過報告等

・2019-12-01(日)第 74回船場御坊楽市

出店は少なかったものの、寒さが緩んでいたため来客はそれなりにあった。

室さんが復帰したが、昨年分でいただいた出店料が辞退のまま残っているので当会テントに入ってもらった。

極洋海産が年末で廃業のため、お別れの挨拶をされた。清水青果から他の乾物商に声をかけてみるとのこと。

日除夜の鐘イベント 2019-12-31(火)開催

・薪は朝 9時 より有志で準備する。昨年は2名 しかおらず、本年度はもう少し人手が欲しい。

・薪は昨年度の残り分と教務所軒先にある伐採材を使用する。

・昨年は整理券が不評であつたため、今回は最初の数十名に渡し、撞いた人に何番目に撞いたかがわかる紙を別途波

すようにする。

・夜は22,00、 振舞いは甘酒と日本酒で、整理券配布は23時 から時間厳守で行なう。

■年あけ早々の活動予定、その他

・観光名所 ・史跡説明パスポー ト作成

・3/1楽市、3/8まち歩き

ここの一年を振り返り、存分に歓談して来年の英気を養ってください。

!会えるまちづくり船場城西の会 20191123第 198 ERrl定例会議事録 於 西新町スペースラボ 1930～21増0

柴日武志 福臓まり子 中山栄一郎 下山裕史 橋本博和 久保剛 塚本進介 石田まゆみ 藤原龍雄先生

12月～の 1年間の楽市予定の案内チラシ

柴口代表 「朝夕、冷え込んみ、インフルエンザが流行ってきました。身体に気を付けて。」

下山事務局が行う。

12名を案内、船場御坊本堂で会の活動について説明後、

柴田代表、中山富!代表、下山事務局が担当。

境内視察と周辺まち歩き。

74回 船場御坊楽市 (12/1・ 日)に つい

チラシについて事務局から説明がある。けヒ
・
ンク

・
に折込予定で作成のため、A4判 で印刷 したが費用面で取止めて手配

り、ドスティングに変更。配 りにくいがご理解をとのこと。前日の準備は 16:00～ でテントは2張 り。卵は 2ケース仕入れる。

広報車は中山富1代表が準備するが当日は所用で欠席のため、他のスタッフで対応する。神戸新聞には中山副代表が案内記

事依頼に出向く。

定例会 (忘年会)の 開催につい

12月 25日 (水)19:00～  店 は未定、決定次第、事務局より連絡する。

播磨県民センター補助金事業につい

史跡説明文は過去のものをあてはめて、それを協議していく。事務局にて紹介する史跡や店、工房のたたきが出され、

・除夜の鐘イヘ
・
ント(12/31・火)は 例年通りの内容で行う。次回定例会で確認する。

・古地図の紹介があり、藤原先生から説明があつた

日E次国、定拐会につしては1月24日t営)に西新町スペースラボにて開催予定です。■
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歴史と出会えるまちづ くり船場城西の会 20191123

取県北栄町商工会視察 (11/4・月祝)を 振り返り


